

学校だより

「みんなで つくる 楽しい忍小」

(かていすうはいふ)

☆ちようせんしょう！☆つながろう！☆学びつづけよう！

しのぶ しょう つう しん 忍 小 通 信

令和5年度 第15号

令和5年12月22日

四條畷市立忍ヶ丘小学校

校長 香村 紀子

がっき お 2学期が終わります。こどもたち、よくがんばりました！



きゆう かんき まふゆ さむ きのう あさ て つめ
急に寒気がやってきて、真冬の寒さになりました。昨日の朝、「さっぶ!」「手え冷たいで〜。」! 今日、てぶく

ろしてきた!」と声をかけてくれる子がいました。本当に、**寒い!**

ふ かえ こくしょ はじ いつまでもあたたかい2学期でした。それでもちゃんと冬がやってくる

しぜん いとな かん ひと く おびや きこうへんどう と ちえ くふう どりよく わたし せま
自然の営みを感じつつ、人の暮らしを脅かすほどの気候変動を止める知恵を工夫と努力を私たちは迫
られている気がします。

さて、2学期が終わりました。学校行事だけを振り返ってみても、運動会、社会見学、修学旅行、マラソン

たいかい がく ひと ぎょうじ かつやく み
大会、学フェス、とたくさんありました。一つひとつの行事では、こどもたちの活躍がたくさん見られました。た

ぶん 子どもたちにとって苦手なことや、上手いかないこともあったと思います。でも、学校でみんなで取り組

むから、がんばれたこともあったでしょう。「よしっ!」と自分に言い聞かせてがんばったこともあったでしょう。

もちろん、自信をもってがんばったこともあったはず!そんなふうにはがんばれたことは、きっと子どもたちのな
かで、成長のエネルギーとなって蓄えられています。

どんなことを蓄えられたか、おうちでも子どもたちと一緒に振り返ってみてください。どんな小さながんば

りも、振り返って「がんばったね」と言ってもらうことで、子どもたちにとっては大きな蓄えになります。

がっき ほごしゃ かたがた ささ がっこうぎょうじ まいにち がくしゅうかつどう
2学期は、保護者の方々にもたくさん支えていただきました。たくさんの学校行事、毎日の学習活動など

がスムーズに行えたのは、保護者の方々のご理解とご協力があったからこそと、感謝申し上げます。

3学期の始業式は、令和6年1月9日(火)です!

元気いっぱいの笑顔に会えますように。



がく せいだい おこな 『学フェス』盛大に行いました！

みんなが楽しみにしているこの行事。高学年の子どもたちはいつも増して、先輩の表情。準備する姿がかっこいい！低学年の子たちは、帰ってくると手提げ袋にたくさんのおみやげを持って満足げな顔。もらったおみやげが、あまりにうれしかったのか、翌日「おれいをいいたいから、誰に言ったらいいか教えて。」と職員室に来る子がいたほどです。

来年は、招待してもらった3年生が、下級生を招待する役割になります。今年の4年生の姿が繋がっていくな、と今から楽しみです。



学フェス 1・6年



学フェス 2・5年



地域で 支えてくださっています！

毎年、落ち葉の季節はあちらこちらで毎日のように葉っぱが落ちてきます。雨や露なので濡れているとすべりやすく、危ないので校務員さんや受付員の方がお掃除してくださっています。

先日校務員さんから、こんなお話を聞きました。

ある月曜日、いつものように落ち葉を掃こうと正門付近の歩道に行ってみるといつもより落ち葉が少なかったそうです。木々の葉はまだ残っていて、「なぜ今日はすくないのかな。」と思いながら掃いていると、近所の方が出てこられて、「毎日、大変やね。日曜日ちょっと掃いといたんだけど、もういっぱい落ちてるなあ。」と声をかけてくださったそうです。校務員さんはあんまりにもうれしくて「涙が出そうやった」とのこと。

地域の方が、学校の様子を見てくださっているだけでなく、そうっと助けてくださっていることに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。ありがとうございます!!

